

Stéphane PERRONE



Stéphane Perrone

Je m'appelle Stéphane Perrone et j'ai débuté en slalom en 1991 sur Opel Kadett 1300 en courant occasionnellement.

1996 a été l'année du changement, de voiture d'abord en acquérant une Peugeot 106 Rallye (une vraie petite bombe!), mon entrée à l'écurie La Meute ensuite, et ma première "vraie" saison avec 6 courses, 3 bons

résultats dont 2 victoires de classe. Je suis assez satisfait de cette saison, en espérant faire mieux en 1997. L'apprentissage continue!!

Je veux aussi remercier mes sponsors et mes ami(e)s, la Carrosserie AHUMADA, FUNNY CAR Accessoires, FLORY Pneus et bien sûr mes parents qui sont mes premiers supporters.